

Februar 2016

17

Feb

[Vortrag von Nicolai Jahn über die Polizei im Ausland](#)



Die Polizei in den USA (New York), in London und in Polen von Nicolai Jahn

Am 17.02.2016 war Nicolai Jahn (Pforzheim) zu Gast an der Polizeischule Biberach um von seinen Erfahrungen im Ausland mit der IPA zu berichten. In drei Vorträgen von jeweils 45 Minuten konnten ca. 450 Polizeischülerinnen und -schüler den Ausführungen lauschen.

[Weiterlesen ... Vortrag von Nicolai Jahn über die Polizei im Ausland](#)

2016 von Wolfgang Theiß